



大用保育所（四万十市）



日時	令和5年 9月16日（土）	8:30~11:30（保育所は10:20頃まで）
場所	四万十市立大用保育所	
タイトル	中学生とハロウィンの交流	
(内容)	中学生が仮装をして保育所を訪問してくれました。園児も自分で作った衣装で仮装し一緒に歌ったり踊りを踊ったりと楽しく過ごしました。園庭では転がしドッチボールを一緒にしてもらったり遊んでもらい楽しく交流になり良かったです。中学生も優しく声をかけて関わって嬉しい子ども達でした。	

参加者数（およそ）	保育園児13名 中学生4名
(参加者からのコメント等)	中学生からは、「卒園した保育園に来られて懐かしかったです」「子どもと一緒に踊れて楽しかったです」「子ども達は可愛かったです」等の感想をいただきました。保育所の子どもたちも「楽しかった!」や「お兄ちゃんお姉ちゃんと遊んでもらえて嬉しかった」との感想が聞かれました。学校の先生からも、交流できて良かったと言っていました。

実施してみたの感想（園として）	保育所の子どもたちは中学生の訪問をととても喜んでいました。保護者の方や地域の方に見守られ温かい雰囲気の中育っているなと感じます。
-----------------	--